

持久走大会

～保護者・地域の皆様

応援・ご協力ありがとうございました～

運動会案内のポスター（表門横）

文政小
第20号

学校便り
文責
生田 文明

二十一日(火)は、晴天のもと、持久走大会を開催することができました。

沿道には、たくさんの保護者・地域の皆様に来ていただき、温かい声援で、子供たちの背中を押していました。また、交通指導員の皆さんには、子供たちが安全に走れるように、交通整理や児童の誘導などを行っていただきました。皆さんの応援や安全な誘導で、当日多くの児童が、自己ベスト記録を出すことができました。誠にありがとうございました。

昔遊びに挑戦

二十七日(月)、一年生は、生活科授業の一環として、昔遊びに挑戦しました。今回は、あやとり・けん玉・竹とんぼ・こま・だるま落とし・おはじき・お手玉・はねつきを地域（文政っ子応援協議会学習サポート及び塩浜老人クラブ）の十二名の方々に教えていただきました。竹でつくった手作りのけん玉や竹とんぼも持参していただきました。子供たちは、最初は、こつがつかめず苦戦していましたが、何度も繰り返すうちに上達していきました。

終わりの会では、「楽しかった」と多くの児童の発表があり、今回参加していただいた地域の皆様からも「元気をもらいました」「楽しかったです」という感想をいただきました。



火災発生の知らせから、避難終了まで三十五秒でした。児童の避難の様子、職員の対応については、避難のマニュアル通りで書いていて、良かつたとお褒めの言葉をいただきました。

また、水消火器を使って初期消火訓練も実施しました。

私からは、私自身が文政小学校六年生の時、三・四年生校舎が全焼しました。燃える校舎を見たときの怖さ、悲しさを子供たちに語り伝えました。

火災は全てを奪ってしまいます。そこで、子供たちと、①火遊びは絶対にしない。②家で火を使つた調理をするときは、必ず大人の人と一緒にする。この二つの約束をしました。

ご家庭でも、ガスコンロ等の取り扱いについて、お子さんとご確認をお願いします。



避難訓練（火災）

遊びを通して、地域の方々との交流も深めることができました。ご協力いただきました皆様、ありがとうございました。

二十八日(火)地震、そしてその後の火災を想定しての避難訓練を実施しました。

今回は、鎌消防署より三名の消防署員の方に来校いただき、火災発生から消防署への通報、児童の誘導、児童の避難の様子を実際に見ていただき、ご指導をいただきました。

火災発生の知らせから、避難終了まで三十五秒でした。児童の避難の様子、職員の対応については、避難のマニュアル通りで書いていて、良かつたとお褒めの言葉をいただきました。

また、水消火器を使って初期消火訓練も実施しました。

私からは、私自身が文政小学校六年生の時、三・四年生校舎が全焼しました。燃える校舎を見たときの怖さ、悲しさを子供たちに語り伝えました。

火災は全てを奪ってしまいます。そこで、子供たちと、①火遊びは絶対にしない。②家で火を使つた調理をするときは、必ず大人の人と一緒にする。この二つの約束をしました。

ご家庭でも、ガスコンロ等の取り扱いについて、お子さんとご確認をお願いします。